

(@audiatur-et-
altera-pars)



Beiträge: 6

von BeNe, mit dessen Hilfe es möglich ist, kritische User daran zu hindern, *von sich aus* das Forum zu verlassen: Sie können nicht *selbstbestimmt* gehen und vielleicht vorher noch einen letzten Kommentar abgeben. Sie können allerdings, wie hier im BeNe geschehen, ausgeschlossen werden, bevor sie noch etwas sagen können. Das ist vermutlich ein Design-Beitrag zur Sicherung der Deutungshoheit für die BeNe-Verantwortlichen.

Versuchen Sie es bitte erneut und lesen Sie die Meldungen genau.

Blaming the User? „Bildschirmaufnahme vorhanden“, sagte ich gestern. Die im entsprechenden Quicktime-Film festgehaltenen „Meldungen“ beim Versuch der Accountlöschung können wir dann ja bei einer zukünftigen Gelegenheit mal alle zusammen „genau lesen“.

 Dieser Beitrag wurde vor 8 Stunden 2 mal von Audiatur et altera pars geändert



Veröffentlicht : 29.07.2025 8:05



Audiatur et
altera pars
(@audiatur-et-
altera-pars)



Beiträge: 6

 Melden 

Hallo, @bene-ag, hallo, @naja, wir hatten hier schon mal das BeNe-Impressum als Thema:

betroffenen-netzwerk.de/community/main-forum/welche-persoenlichen-risiken-ergeben-sich-bei-der-nutzung-dieser-plattform-bene/paged/7/#post-2477

bis

betroffenen-netzwerk.de/community/main-forum/welche-persoenlichen-risiken-ergeben-sich-bei-der-nutzung-dieser-plattform-bene/paged/7/#post-2482.

Der Klarheit halber: Wenn die Betroffenenvertretung, besonders die AG BeNe und Frau Lange, in Bezug auf die Notwendigkeit einer Ausblendung eines Beitrages oder die Löschung des Accounts eines Users oder eine Userin anderer Meinung ist als der Kirchenpräsident Dr. Anke, wird die Meinung von Dr. Anke maßgeblich sein, oder?



Veröffentlicht : 29.07.2025 16:08